

## 《チャレンジデー》「実はすごいぞ、藤里町！」

チャレンジデー全体から見た結果詳細

- ・全国128市町村が参加し、藤里町の参加率は全国第7位。
- ・カテゴリ別（人口5千人未満の自治体）では、全国第4位。
- ・秋田県内では第3位（①横手市88.5% ②東成瀬村87.7% ③藤里町87.2%）。

# まちのできごと

## チャレンジデー2016

### 3年連続金メダル獲得！

5月25日に行われたチャレンジデーは、雨天に見舞われましたが、皆様の参加、ご協力のおかげで、対戦相手の青森県新郷村には敗れましたものの、目標であつた前年参加率以上（前年比2.8%上昇）の87.2%を記録し3年連続の金メダルを獲得することができました。

藤里町は、平成26年度80.7%、平成27年度84.4%、平成28年度87.2%と参加率を伸ばし続けています。



たくさんの町民が参加してくれました！

5月26日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤琴・大沢地区農地環境保全会（市川一會長）が、藤里小学校5年生による田植え体験を行いました。

裸足で田んぼに入った児童たちは、泥

### 多面的機能推進交付金事業 藤里小学校田植え体験

5月26日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤琴・大沢地区農地環境保全会（市川一會長）が、藤里小学校5年生による田植え体験を行いました。

裸足で田んぼに入った児童たちは、泥

5月26日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤琴・大沢地区農地環境保全会（市川一會長）が、藤里小学校5年生による田植え体験を行いました。

5月26日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤琴・大沢地区農地環境保全会（市川一會長）が、藤里小学校5年生による田植え体験を行いました。

### 白神山地食祭・春



気持ちいい～！

### 地元食材をふんだんに



協力して植えます

5月28日、ホテルゆとりあ藤里において、「2016白神山地食祭・春」が開催され、町内外から80名余りが参加しました。テーブルには、旬の山菜や舞茸の天ぷら、竹の子汁のほか、イワナのお造りや白神ラムのベーコンなど地元食材をふんだんに使った料理が並び、参加した人たちには、白神山地ワインや白神の水を使用した清酒と一緒に満喫していました。

また、三種町産のじゅんさいを使用したアトラクション「流しじゅんさい」を皮切りに、高山太鼓白神会による演奏や上若郷土芸能保存会による駒踊りが会場の雰囲気を盛り上げました。

### 「人権の花」植栽式



おいしい料理に舌鼓

### 育てよう思いやりの心

の感触に声を上げながらも、会の方から手ほどきを受け苗を植えていました。  
児童からは「泥に足がとられそうになつたけど、感触が気持ちよかったです。  
機会があつたら、おじいさんおばあさんの手伝いをしたい。」など感想が述べられました。

の感触に声を上げながらも、会の方から手ほどきを受け苗を植えていました。

児童からは「泥に足がとられそうになつたけど、感触が気持ちよかったです。  
機会があつたら、おじいさんおばあさんの手伝いをしたい。」など感想が述べられました。